Déjà 1200 abonnés à Cholet Basket...



Aux 1200 abonnés, il faut ajouter les 500 VIP des sociétés partenaires qui ont aussi une place à l'année dans les tribunes.

Cholet Basket a réussi à fidéliser son public d'année en année. Même chose pour ses partenaires qui sont plus de 200 cette saison. Thierry Chevrier, directeur de CB, fait le point.

Abonnements. Pour l'instant, 1 200 personnes ont validé leur précieux sésame pour suivre la saison 2012-2013. L'an passé, on comptait 1 500 abonnés mais, rappelle Thierry Chevrier, « il est encore possible de prendre un abonnement pour suivre les rencontres de championnat et d'Eurocup. » Aux 1200 abonnés, il faut ajouter les 500 VIP des sociétés partenaires qui ont également une place à l'année dans les tribunes.

Budget. Il est légèrement en baisse comparé à la saison précédente. « Notre budget prévisionnel se monte à 4,8 M€ contre 5,1 M€ la saison passée L'an dernier, la vente d'un joueur comme Séraphin nous avait apporté des recettes en plus. » Autre précision : « Les entreprises partenaires de CB contribuent à prés de 40 % du budget. » Collectivités. « La Communauté d'agglomération est le plus gros financeur

avec une subvention de 840 000 €. Suivent les Conseil général et régional avec 250 000 € et 200 000 €.»

Partenaires. « Nous en avons plus de 200. C'est comparable à la saison passée alors que nous pouvions craindre les conséquences négatives de la crise. Elles existent certes mais nous touchent moins qu'on n'aurait pu le craindre. Les sociétés partenaires de CB sont implantées dans toute la région dans un rayon de 50 km autour de Cholet. C'est la même chose pour les supporters d'ailleurs ».

Supporters. « Nous les invitons à rejoindre les C'Bulls, le club de supporters de CB particulièrement dynamique. Lors de certains matchs de préparation à Vannes ou à La Roche-sur-Yon, les supporters étaient très présents et c'est un phénomène nouveau. Nous avions presque l'impression de jouer à domicile. »

Salariés. Cholet Basket emploie une bonne trentaine de personnes, joueurs pros et membres du Centre de formation compris.

Play-offs. Atteindre les play-offs, c'est-à-dire terminer dans les huit premiers de la saison régulière, c'est l'ambition de CB dans un championnat qui s'annonce sportivement très équilibré. « Beaucoup d'équipes sont proches les unes des autres. La différence viendra des formations qui auront intégré des joueurs français de haut niveau. CB continue donc de former des jeunes mais beaucoup de clubs nous ont imités et dans ce domaine aussi la concurrence est devenue sévère. »

Alain TISSOT

Les joueurs de Cholet-basket rencontrent leurs supporters

Le recrutement de Cholet-basket n'est pas totalement bouclé. mais l'équipe prend forme. Hier, à la Meilleraie, supporters, bénévoles et salariés étaient conviés à la présentation officielle. L'occasion de prendre la température de la saison à venir et, pour les supporters, d'approcher au plus près des joueurs (ici, le petit Lucas avec A.J. Slaughter).



Page 10

Ouest France - Mercredi 19 septembre 2012

Cholet-basket face à la curiosité des supporters

Les nouveaux visages de l'équipe de Pro A étaient présentés hier soir à la Meilleraie. À quinze jours de la reprise du championnat, le renouvellement de l'effectif nourrit les conversations.





Edwin Ubiles, Luc-Arthur Vébobe, A.J. Slaughter... Anciens et nouveaux visages de CB ont été présentés aux supporters et bénévoles du club, qui ont pu poser des questions depuis les tribunes.

Reportage

Comme une grand-messe célébrée dans une église qui sonne creux. Pour la présentation officielle de la nouvelle équipe de Cholet-basket, hier soir, on était loin de l'ambiance des grands soirs à la Meilleraie. Mais ils étaient quand même environ 200 à garnir une des tribunes de la salle.

« Le programme va être un peu bouleversé, on va improviser », s'excuse d'entrée Patrick Chiron, le président de CB. Le prélude à une cérémonie effectivement à la bonne franquette. Un moment solennel est respecté en mémoire de l'ancien président, Jean-Michel Lambert (lire Ouest-France d'hier). Puis trois joueurs font un passage express. Chacun a son mot d'excuse. Rudy Gobert a « un train à 19 h 48 pour Paris, où il participe [ce mercredi] à une opération promotionnelle de la lique ». Travon Bryant, tout juste recruté (lire en page sports), doit passer la visite médicale. Marcus Goree, malade, a fait l'effort de venir mais n'aspire qu'à regagner son lit.

Uzoh écarté, Marquis sans contrat

Dans les tribunes, on apprécie. Quand Marcus Goree, l'Américain, dit « bonjour » en français, on sent qu'il marque des points. Quand Luc-Arthur Vébobe, promu capitaine, est mis en demeure d'improviser un discours, les sourires s'élargissent. D'autant que Patrick Chiron le met à l'aise : « Je n'ai rien préparé non plus! »

Le nouvel entraîneur, Jean-Manuel Sousa, n'est jamais loin pour apporter les précisions sur l'effectif. Elles sont nécessaires tant le remaniement est profond. « C'est un sacré changement. On a hâte de voir ce que ça va donner », avoue Nicolas Brosseau, toujours à la tête du club des supporters, les C'bulls.

Le départ du coach « historique », Erman Künter, est au cœur des interrogations. « On était tellement habitués à notre coach, résume Joël Delaunay, assidu depuis huit ans. Mais à ce niveau-là, son remplaçant est forcément un monsieur. »

Opinion partagée par une femme dans les tribunes. Comme un cri du cœur, elle lâche : « C'est bien d'être clair ! » Jean-Manuel Sousa vient de répondre à une question sur l'avenir dans l'effectif de Ben Uzoh (absent hier soir, et appelé à partir) : « C'est un grand garçon, mais il ne correspond pas à ce qu'on cherchait. »

Le cas de Claude Marquis est également soulevé. « Pour Claude, Cholet est une 2e maison, explique Patrick Chiron. Il nous a demandé s'il pouvait s'entraîner et jouer avec nous. Il nous rend service et cela lui rend service, mais il n'est en aucune manière sous contrat. Dès qu'il trouvera un club, il partira. »

Fin de la séance de questions-réponses. Avant la photo officielle, légèrement décalée, les photographes amateurs peuvent s'en donner à cœur joie. Et les petits supporters approcher les (très) grands joueurs de CB. Dans quinze jours, ils seront sur le parquet pour la première journée du championnat.

Emeric EVAIN.

Vidéo sur www.ouest-france.fr/cholet

Ouest France - Mercredi 19 septembre 2012

Basket. Les supporters de Cholet Basket invités à La Meilleraie



Cholet, salle de La Meilleraie, mardi soir. Cholet Basket a invité ses abonnés, bénévoles et membres du club des supporters Les C'Bulls à la présentation de l'équipe professionnelle.















